
Veronika Kahl
Kinder- und Jugendbeauftragte
des Bezirksausschusses 10 Moosach

An den Bezirksausschuss 10
z.Hd. der Vorsitzenden
Herrn Wolfgang Kuhn

München, den 17. Januar 2018

Sitzung des BA 10 am 05.02.2018

Antrag

Bauplanung Realschule Franz-Mader-Str: Berücksichtigung einer Nutzung des 
Pausenhofes durch die Öffentlichkeit

Bei der Bauplanung der Realschule an der Franz-Mader-Str soll die Öffnung des Schulgeländes 
für die Öffentlichkeit, besonders für Jugendliche, berücksichtigt werden.

Begründung:

Als Kinder- und Jugendbeauftragte des BA 10 ist es mir wichtig, dass es in Moosach möglichst 
zahlreiche Spielflächen für Kinder und Jugendliche gibt.

Öffentliche Spielflächen für Jugendliche in München sind rar. Der Bedarf ist hoch. Dies zeigt 
zum Beispiel der neu gestaltete Amphionpark. Der Jugendbereich ist fast ständig bespielt.

Freiflächen auf Schulgeländen eignen sich besonders für Jugendliche und sind am Wochenende 
in der Regel nicht belegt. Eine nachträgliche Öffnung für eine derartige Nutzung ist häufig 
aufgrund von unpassender örtlicher Gegebenheit nur schwierig oder gar nicht durchzuführen. 
Deshalb ist die Berücksichtigung dieser Nutzungsmöglichkeit bei der Bauplanung sinnvoll.   


